

第45回「てのひら文庫賞」岐阜県読書感想文コンクール

今井鑑三賞 作品

6年自由図書部門／読んだ本・犬たちをおくる口

今井鑑三賞

「大切な命」

穂積市立生津小学校 牛島巧人

が熱くなりました。

ぼくがこの本の読書感想文を書いたのは、多くの人に大切な命をすぐうためにできることを知つてほしいと思つたからです。

ぼくは動物の本が大好きなのにどうしてもこの「犬たちをおくる日」は一気に読むことができませんでした。何度もズトンと気持ちが重くなつたけれど、殺される犬の数をへらすにはどうしたらよいのか、本を読めばわかるかもしれないと思って長い時間をかけて読みました。

一年間に処分される犬の数は約四千頭。「世話ができない」「飽きた」という飼い主の勝手な理由で、動物愛護センターに犬と猫が次々と持ちこまれます。一番ショックだったのは、飼い主と犬の気持ちが正反対のところにあることです。例えば、愛護センターに犬を持ちこんだ後、しばらくしてから、まだ生きていますかと問い合わせをしてきた飼い主がいました。犬がいなくなつてさみしくなり引き取りに来るのかと思つたら、記念さつえいに来ただけで写真をとるとそのまま犬をおいて帰りました。いぬは飼い主が來たと思って大よろこびでしつぽをふります。飼い主が犬をお金で買えるモノのようにあつかい、犬はいつまでも飼い主を待つているというあまりにもひどい光景にぼくは気分が悪くなつて目を閉じました。命を何だと思つているの！と怒りがこみ上げ、体

てこられないですむのかが大事なことだと気づきました。

ぼくはアパートに住んでいるので犬は飼えません。だからおじいちゃんの家にいる犬のノアが大好きでした。ノアが新だ後、おじいちゃんは犬を飼つていないので、どうして飼わないのかを聞いてみたら、

「だから。

と笑いながら答えてくれました。ぼくは時が止まつたかのよう胸がしめつけられました。おじいちゃんは犬の最後まで飼つてあげないといけないとわかつていて新しい次の犬を飼わないようにしていました。それがすごいなと思ったと同時に、おじいちゃんが死んでしまうことがあるのだとすごく怖くなりました。ノアも家族のように一緒に生活していました。だからノアが死んでしまったとき、おじいちゃんはとても辛かつただろうと思います。そしてぼくにとつて大切なおじいさんが死んでしまうことがあると考えたら、どちらも家族の一つの命であり、犬をモノのようにあつかうなんてとてもできないと思いました。

ぼくはこの本を読み始めたころは、

殺される犬の数をへらすにはどうしたらよいだろうと考えていました。でも読み進めてわかつたことは、殺処分

された犬をどうしたらくえるのかではなく、どうしたらセンターに連れ